

Une 40^e édition parfaitement réussie

La 40^e édition du Rallye Montagne Noire a rendu son verdict. Après l'épisode de canicule, c'est la pluie qui s'est invitée sur l'épreuve, à peine une heure avant le début de la première spéciale. Elle a rendu les conditions de course très difficiles. Le choix des bons pneumatiques a été déterminant et d'autant plus difficile que l'accalmie enregistrée lors des ES 6,7 et 8, avait asséché les routes avant le retour du déluge pour les trois dernières spéciales.

Malgré ces conditions climatiques, le public a une nouvelle fois répondu présent. Ils étaient encore des milliers sur les bords des routes à saucissonner, parapluie en mains ! Ils étaient encore très nombreux pour accueillir les équipages samedi soir au Jardin des promenades. La pluie n'a pas douché l'enthousiasme des très nombreux « fans » du « Montagne Noire ».

David Salanon signe sa 3^e victoire

Déjà double vainqueur de l'épreuve en 2014 et 2017, David Salanon, associé à Laurent Magat, devient le quatrième pilote à remporter trois fois le rallye de la Montagne noire. En tête de bout en bout au général,



Le podium du rallye avec David Salanon sur la plus haute marche. /Photo DDMB.R

8 fois dans le trio de tête des spéciales, dont 4 victoires, le pilote de Mâcon a dominé l'épreuve. Jean-Michel Da Cunha associé à Sébastien Durand (Citroën C3 R5) et Thibault Habouzit associé à Jérôme Exbrayat (Skoda Fabia R5), complètent le podium.

Du côté des locaux Jordan Berfa, après un départ très prometteur, a dû se résigner à l'abandon, moteur cassé.

Patrick Benne, toujours dans le « Top 10 »

Le pilote de Rigautou Patrick Benne, au volant de sa Peugeot 106 16S qu'il découvrait, est peu à peu monté en puissance pour terminer sur une très belle 6^e place. David Maffre, 24^e, remporte la classe R2.

Éric Royère et Frédéric Delorme (Ford Escort RS) s'imposent en véhicules historiques de compétition sans être réellement in-

quiétés. Franck Morel et sa Porsche 911SC, le vainqueur de l'édition 2017, associé à Nicolas Forlin, et Pascal Calvel associé à Sylvain Dupont sur BMW 323i, complètent le podium. Bien que vainqueur de 5 spéciales, Franck Morel avait concédé trop de temps le vendredi soir et dans la 1^{re} spéciale du samedi. Pour tous, pilotes et spectateurs, cette 40^e édition aura été parfaitement réussie. **B.R**

en bref

POTAGER > Résidence Foch.

Les résidents disposent d'un terrain pour réaliser un potager. Stimulant le corps et l'esprit, le potager collectif a pour vocation de favoriser la santé et le bien-être des résidents. Le potager leur permet de jardiner en préservant l'environnement et de faire vivre un espace de rencontre et d'ouverture entre les résidents et le voisinage. Le programme de la semaine. Le lundi 29 juillet, un atelier vélo à 16 h 30. Le mardi 30 juillet, un atelier Alpha à 10 h. Une partie de jeux de société à 15 h. Le mercredi 31 juillet, les courses à la maison « Relais » à 14 h. Le jeudi 1^{er} août, les courses hebdomadaires à 10 h. Le vendredi 2 août, le potager à la maison « Relais » à 9 h. Un atelier à Haute voix à 15 h. Le samedi 3 août, la fête de l'ail à Lautrec. Le dimanche 4 août, une partie de jeux de société à 15 h. Les activités sont ouvertes aux gens de l'extérieur.

Contact : résidence Foch. Tél. : 05 63 61 73 73.

Le potager de la maison « Relais ». /Photo DDM



cinéma

APOLLO

ANNABELLE – LA MAISON DU MAL. Int. – 12 ans. 17h.

CRAWL. Int. – 12 ans. 15h, 19h.

LE ROI LION. 15h, 18h.

SPIDER-MAN : FAR FROM HOME. 21h.

YESTERDAY. 21h.

CARNET

LA DÉPÊCHE DU MIDI

RÉDACTION DE MAZAMET. Mail : redaction.castres@ladepeche.fr

PUBLICITÉ COMMERCIALE. Mathieu Cailhol : 06 84 46 98 34. Mail : mathieu.cailhol@lagence-decomm.fr

tour de ville

LES MARCHÉS DES PRODUCTEURS DE PAYS CONTINUENT

Depuis sa création, le Marché des producteurs de pays rassemble à chaque édition des milliers de visiteurs. Son ambiance familiale et dédoublée, ses produits locaux et ses assiettes fermières à déguster sur place, ses animations attendent les visiteurs tous les lundis de l'été autour des grandes tables installées sur le Parking des casernes, jusqu'au 27 août.

Cette manifestation est organisée par l'association Initiatives Mazamet Montagne Noire (IMMN) avec le soutien logistique de la ville de

Mazamet.

L'association IMMN participe activement et depuis plusieurs années à l'animation du territoire. Elle assure, outre l'organisation du Marché des producteurs de pays, la gestion des gîtes communaux, la confection des plans de ville et l'animation de la boutique « Made In Mazamet ».

L'association est ouverte à tous et accepte toutes les bonnes volontés qui veulent participer à l'animation de la ville. (IMMN 05 63 61 31 53)



PAYS MAZAMÉTAIN

Des expositions de pays pour tous les goûts

Le pays mazamétain propose cet été de très nombreuses expositions des rendez-vous variés, tout public, à découvrir à la carte.

Exposition de Tricot de rue « O'FILDEL'ARN » à Pont-de-Larn jusqu'au 31 juillet, tous les jours sur le parvis de la mairie. Cette exposition originale est organisée par le Club de l'Amitié des Rives de l'Arn.

« Ha ! Ha ! Art ! » dans les locaux de l'ancienne école d'Aussillon village, visible jusqu'au 11 août, tous les jours de 15 h à 19 h, organisée par le collectif d'artistes « Ha Ha Art ! » pour le huitième été. Peintres, photographes, sculpteurs et plasticiens touche-à-tout, accrochent leur vision du monde, leurs humeurs, leur loufoquerie, leur poésie, dans les salles de classe, la cour, le préau... Un univers farfelu et tendre. Exposition collective « Humus » à l'Espace Apollo Michel Bourguignon de Mazamet, à voir jusqu'au 24 août,



Avec l'exposition O'fil de l'Arn, même les poubelles se font belles !

tous les jours de 14 h à 18 h. Exposition de la Montagne Noire à la mairie de Saint-Amans-Soult jusqu'au 30 août, tous les jours, aux horaires d'ouverture de la mairie. Cette exposition est coproduite par le comité départemental d'archéologie du Tarn et le musée centre d'art du verre de Carmaux. Elle retrace l'histoire de la fabrication du verre en Montagne noire au XVII^e siècle,

un monde à part, foisonnant d'anecdotes, où l'incroyable qualité des pièces contraste avec la rudesse des lieux de production. Visite guidée du musée du catharisme de Mazamet jeudi 1^{er} août à 15 h (payant sur réservation) ; visite aux flambeaux du village médiéval d'Hautpoul mardi 30 et mercredi 31 juillet de 21 h à 22 h 30. (payant sur réservation).

ROUAIROUX

Land'Art artisanat et marché gourmand

Demain mardi 30 juillet, la Communauté de communes Thoré Montagne Noire propose une « balade Land Art » sur les hauteurs de la commune, pour découvrir comment créer une œuvre en utilisant le cadre et les matériaux de la nature. Le départ est prévu à 14 h 30 devant la mairie (sur réservation 05.63.98.07.58).

Jeudi 1^{er} août, un marché gourmand et artisanal s'installera sur la place du bourg à partir de 18 heures. Y seront bien sûr proposées les assiettes gourmandes des producteurs locaux à emporter ou à savourer sur place dans la convivialité. L'artisanat sera également bien représenté avec plusieurs créateurs locaux travaillant le cuir, le bois, etc. En ouverture du marché, la compagnie Alchymère présentera son spectacle de clownerie futuriste et jonglerie intitulé « En parallèle » : Jean Pichon qui vit dans un espace temps un peu décalé est un bricoleur sensible et touchant. Féru conteur d'anecdo-

LASFAILLADES



Des produits du terroir à déguster sur place

Marché nocturne et vide-greniers

Le jeudi 1^{er} août, la place du village de Bouisset-Lasfaillades accueille un marché de nuit des producteurs et un vide grenier à partir de 17 h. Les producteurs proposent leurs produits : salades, charcuterie, grillades, assiettes composées, fromage, glaces... L'association du four de Sauvergues tiendra une buvette et vendra du pain cuit au four du village. Des tables et des bancs seront mis à disposition pour déguster sur place.

Les emplacements pour le vide grenier sont gratuits. Il suffit de s'inscrire à la Mairie 05 63 70 98 66 ou M. Fernandez 09 74 76 64 86 ou 06 09 64 73 76. Date limite d'inscription le 29 juillet.

AUSSILLON

En bref sur Aussillon :

Des travaux sont entrepris sur le réseau électrique depuis le 15 juillet, dans les artères suivantes, boulevard Albert Gaches (entre la limite de commune et la Rue Thiers) et la rue du 11 novembre 1918, la circulation sera perturbée et le stationnement sera interdit au droit du chantier sauf pour l'entreprise chargée des travaux.

ALBINE

Mairie fermée

Le secrétariat est fermé jusqu'au 31 juillet pour congés annuels



Artisanat au marché du village

tes incroyablement peu incroyables et spécialiste du déplacement d'objets dans l'espace, il prépare d'arrache-pied son nouveau spectacle de jonglerie pour la grande kermesse du village. Le thème est le futur et comme Mireille, de l'Office de Tourisme, a bien précisé qu'elle voulait du changement, Jean Pichon est bien décidé à mettre le paquet, à moins qu'il n'y ait un petit contretemps ? A découvrir jeudi lors de la répétition générale !